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Protokollant: Tom H 

Beginn: 19:00 

Top 1:  E-Mails 

 Vitali M. möchte Hilfe bei Masterarbeit (Umfrage)=> Wir unterstützen keine Umfragen mehr 

 Sophia B. schickt Infos zum Stressbewältigungstraining im April=> Newsletter 

 UTracks schickt Infos zur „Deutschen gemeinnützigen Gesellschaft dpr akademische 

Nachwuchsförderung MbH(?)“. Laden uns ein die kennen zu lernen=> Newsletter 

 Studentischer Akkredetierungspool schickt Infos zum nächsten Schulungsseminar am 21-

23.02. in Berlin 

 Beate G. sucht Studienbotschafter, die in ihrem ehemaligen Gymnasium ein Plakat aufhängen 

(gibt 20€)=> Newsletter 

 GTI Recruiting Solutions schickt Infos zu bestimmten Trainee-Programmen 

 Anni S. schickt Erinnerung zur gestrigen FSR-Kom 

 Anne P. Auswertung zur Evaluation der STET 2013 

 Wöstemeyer schickt Antworten auf Nicos Fragen(siehe TOP) 

 FSR Bioinfo schickt Stellungnahmen zur Haushaltsdebatte und StEP 

 StuRa Vorstand sucht nach Wahlhelfern für die Stadt Jena zu den Kommunalwahlen Jena 

Stadt=> Newsletter 

 Wieder der StuRa Vorstand das Vorstandsprotokoll und das Sitzungsprotokoll  

 Stura Vorstand schickt Einladung zur StuRa Sitzung am 11.2.2014 

 Jessi, Daniel und Benni melden sich ab 

 

Top 2: Briefpost 

 Khatami Marketing Werbung 

 Hanna Kuhfuß schickt  Aushänge zu Meeresbiologischer Exkursion  

 Postkarte von Wiebke  

 Buch „Chemische Leckerbisse“ zur Rezension 



 

 

 

Top 4: FSR-Kom 

 Finanzantrag des FSR Altertumswissenschaften 

  haben 650€ für eine Exkursion nach Trier bewilligt bekommen 

 Haushaltsdiskussion war vergleichbar mit einer StuRasitzung 

  Christoph Johne hat Problem vorgestellt 

  FSR’s haben zu hohe Rücklagen => muss abgebaut werden 

  Vorschlag bei jedem FSR einen Prozentsatz abzuzweigen wurde, seitens der WiWis 

und der Juristen abgelehnt 

  Es wurden Konzepte zur Hashaltsaufbesserung vorgestellt 

  stark destruktive Diskussionsimpulse gegenüber dem StuRa durch FSR WiWi 

  Haushaltsjahr ist nicht dem Uni-jahr angepasst=> ergibt Problem 

   Anpassung wäre nach Hochschulgesetz möglich, aber zeitaufwändig 

  Vorschlag: 15cent/Person pro Semester des Studienbeitrags an den StuRa zu geben 

 19:40 Tom F. tritt der Sitzung bei 

 

Top 5: STET-Auswertung 

 Insgesamt haben 30 Biologen und 19 Biochemiker teilgenommen 

 grundsätzlich positiv ausgefallen 

 negative Bewertungen zumeist mit unrealistischen Wünschen 

 Einführung zu Fakultätsseiten/Uni-/Fachschaftsseiten gewünscht 

 Unsere Informationsausgabe ist nahe dem Optimalzustand 

 Unterstützung bei der Stundenplanerstellung waren nicht optimal, aber annehmbar 

  viel mehr als wir jetzt machen geht nicht wirklich 

  Angebot zur persönlichen Hilfe bestehen bereits 

 Informationen zur Wohnungssuche haben gefehlt 

  Ersti-Heft wird nochmal nach Verbesserungswürdigen Passagen durchkämmt 

 Flyer zum Hauptwohnsitz kann noch ins Erstiheft 

 „kulturelle Einrichtungen“ und Informationen zur Freizeitgestaltung wurden zu wenig 

vorgestellt 

  Vieles steht im Erstiheft, evtl. kann noch ein wenig mehr rein 

  mündliche Informationen dazu gab es. die haben bestimmt nicht zugehört 

 Wichtige universitäre Personen wurden zu wenig vorgestellt 

  die Wichtigsten wurden eigentlich vorgestellt, das ist aber anscheinend nicht klar 

geworden 

  Organigramm der Uni-Verwaltung, damit die Erstis merken, dass die nicht 

vorgestellten Leute auch wirklich nicht direkt für sie wichtig sind 

 

 

 



Top 6: Wöstemeyers Antwort 

 Wir haben Wösti zur Streichung eines Mastermoduls nach seiner Meinung gefragt 

 hat Anwaltskanzlei eingeschaltet 

  Freiheit der Lehre gefährdet 

 Er lehnt es ab Politik mit Studenten zu betreiben 

 Mastermodul MMb2.4 wurde gestrichen 

 Kothe kündigt in SoSe 2014 Wegfall an=> geht nicht, da die, die das Angefangen haben nicht 

abschließen können 

 Entscheidung wurde erst nach der beschlossenen Streichung per E-Mail begründet 

  Begründet wurde mit zu geringem Praktikumsanteil 

 Wöstemeyer sieht diese Begründung nicht als ausreichend an 

 er schreibt dazu noch einige Argumente, warum der Praktikumsanteil nicht entscheidend sein 

sollte. 

 Er soll vor dem Fakultätsrat gehört werden=> Termin ist aber noch nicht gegeben 

 

Top 7: FSR-Evaluation 

 Noch nix neues von Fr. Federlein 

Top 8: Satzung 

 Vorschläge: 

 Masterstudiengänge, neue Studiengänge sollen aufgenommen werden 

 Datum der Finanzordnung fehlt „zuletzt geändert am xxx“ 

 Detaillierter Tätigkeitsbericht vom 1. April sollte gestrichen werden 

 diverse Rechtschreib- und Grammatikfehler 

 „Einrichtung und Auflösung von Arbeitskreisen“ sollte überarbeitet werden 

 „Tagesordnung und Anträge“ sollte überarbeitet werden, stimmt nicht mit der Praxis überein 

  Feststellung der Tagesordnung kann auch raus 

 Aufbaustudiengang Umweltsicherheit, gibt’s den noch? 

 Protokollmodalitäten(Unterschriften usw.) sollte umgeschrieben werden 

 Häufig Fachschaft und FSR falsch verwendet o. gleichgesetzt 

 Paragraph über „Kassenbuch“ muss komplett überarbeitet werden 

 Paragraph 28 kann raus, weil es der Finanzordnung des StuRa untersteht 

 Paragraph 30 „Reisekosten“ Abs.3 kann angepasst werden(evtl. an die Uni) 

 Das heben beider Hände für eine Erklärung ist Schwachsinn 

 

 Wir bilden einen Arbeitskreis 

 Satzung ist in Dropbox=> Bearbeitungstool nutzen usw. 

 Bearbeitung bis zum 27.02.2014 

 Wiebke, Tom, Michel und Peter bilden den Arbeitskreis 

 

 

 



Top 9: Laptop 

 Michel stellt Antrag den Laptop  in den Finanzschrank zu schließen 

 Laptop war verschwunden, wurde aber wiedergefunden, außerhalb des Panzerschranks 

 Panzerschrank überwachen? Chip-Schließsystem? 

 Nur noch Leute mit Öffnungszeiten sollen Zugang zum Panzerschrank haben 

  Schlüssel kann nachgemacht werden=> Nico kümmert sich 

 Antrag zurückgezogen, nach Diskussion 

 

 

 

 

 

 


